

ENVIRONNEMENT : Heidelberg Materials lance un nouveau projet de décarbonation

La société allemande de production de ciment [HEIDELBERG MATERIALS FRANCE](#) (siège à Courbevoie/Hauts-de-Seine) lance un projet de décarbonation par minéralisation. Il s'agit d'un projet de recyclage en circuit fermé qui se base sur l'exploitation par carbonatation accélérée de fines de béton recyclées qui s'obtiennent par une technique de séparation sélective des bétons de déconstruction. La technologie réalisée sur le site d'Achères (Yvelines) sera ensuite réincorporées dans les nouvelles formulations de ciment bas carbone dans la cimenterie de Ranville [CE CEMENTS CALCIA](#) / T : 02.31.34.05.28. L'objectif est ainsi de réduire jusqu'à 20% les émissions de carbone et la firme envisage le lancement de la construction de démonstrateurs d'ici à 2024, puis de lancer la phase de production à partir de 2025. www.heidelbergmaterials.com